



3学期が始まりました



1月9日に3学期の始業式を行い、幼稚園の3学期がスタートしました。始業式では、元旦に起きた、能登半島地震のことに触れ、被災地の方々が一日も早く、元気な気持ちになれますように・・・とみんなで願いました。

3学期が終わると、それぞれ次のステージが待っていることを楽しみに、充実した日々が過ごせるよう願っています。



12月の餅つきで作った鏡餅を飾りました



先生が手作りしたあやとりを、「お年玉」としてもらいました！



すご六やかかるた等、いろいろな伝承遊びを楽しんでいます



福笑い、おもしろいね！



日曜参観



凧作り、どんな絵を描こうかな・・・



田口山小学校の運動場で凧を揚げたよ！



いろいろな伝承遊びもお家の方と楽しみました



1月は、凧揚げやこま回し、あやとりやすごろく等の伝承遊びを楽しんだり、雪や氷、霜などの冬の自然現象に出会ったりしました。繰り返し遊ぶ中で、いろいろな遊びの楽しさを知り、身近な自然にも関心をもてるようになってほしいと願っています。



交通安全人形劇

人形劇団「もんぺ座」さん
に来ていただきました！



歌の人形劇と、交通安全のお話の
人形劇をしてくださいました



5歳児は、人形を動かす体験を
させていただきました！



コロナ前は毎年来ていただいていた「もんぺ座」さんの交通安全人形劇。今年度、4年ぶりにお越しいただくことができました。もんぺ座の皆様温かさ・優しさと楽しい人形劇をとおして、交通ルールを守ることの大切さを感じることができたひと時でした。



かがくあそび・英語であそぼう



月1回、元中学校長の
篠原先生をお迎えしています



「静電気」でアルミ缶を動かしてみよう！

幼稚園では、遊びや生活の中で「面白いな！」「不思議だなあ」と感じ、探究心をもって考えたり試したりできる力を育てたいと願っています。そのきっかけにもなるよう、『かがくあそび』の時間を月1回つくっています。身近なものを使った実験を経験することで、「学びの芽生え」「科学的思考の芽生え」が見られます。

5歳児クラスでは月1回、英語に触れ、慣れ親しむことができるよう、講師の方をお招きしています。世界には日本語以外の言葉を話す人がいて、いろいろな言葉でコミュニケーションをとっていることを知り、英語が身近なものとなっていくことを願っています。子どもたちはこの時間をとても楽しみにしています！



絵カードを見て遊んだり・・・



体を動かしながら英語に触れたり・・・